

Zehntes Kunstwerk für Aquamediale in Lübben

Nachwuchs kann eigene Ideen verwirklichen

LÜBBEN Der Landkreis Dahme-Spreewald bereitet innerhalb der Aquamediale und in Kooperation mit der Kinder- und Jugendfreizeiteinrichtung "Die Insel" für Jugendliche und junge Erwachsene einen Kunstworkshop vor. Dabei soll das zehnte Kunstwerk der Ausstellung entstehen, kündigen die Veranstalter an.

Die Leitung haben die ungarische Künstlerin Angéla Thiesz und Kurator Christian Gracza übernommen. "Wir wollen Kinder, Jugendliche sowie junge Erwachsene am künstlerischen Erschaffungsprozess beteiligen. Es gilt innerhalb des Vorhabens nicht unbedingt etwas Neues, dafür aber etwas Eigenständiges zu erschaffen", erläutert Christian Gracza die Idee, mit Nachwuchskünstlern zusammenzuarbeiten.

Der Workshop findet vom 9. bis 14. Juli in der Kinder- und Jugendfreizeiteinrichtung, Wassergasse 3, Lübben statt. Die Zahl der Teilnehmer ist auf 15 Personen begrenzt. Anmeldungen nimmt Dana Tschöpel ab sofort unter E-Mail: Caritas.insel@gmx.de oder unter der Telefonnummer 03546 30 40 entgegen.

red

Jüngste Kommentare

Zu diesem Artikel sind noch keine Beiträge vorhanden



Winter
Aluminium
Terras
Kellerüber
www.nl